



¡ VIVA LOS MARCOS !

LOS MARCOSTAN PAR MARC SICH

Ainsi se nomme ce trio de créatures masquées venus de l'espace, constitué de MARCO BUENO, MARCO MALO et MARCO GIGANTE. Ils sont nés de la lave d'une planète volcanique super gravitationnelle appelée Los Marcostan, où il fait super chaud et super froid et où le vent souffle super fort. ¡VIVA LOS MARCOS! Cette planète est constamment bombardée de météorites que les Marcociens renvoient en orbite à grand coup de maillets. Ils pratiquent cette discipline depuis leur plus brutale enfance, ainsi que celle de creuser des tunnels dans la roche à mains nues! Ils sont arrivés sur terre par un phénomène planétaire unique en son genre et non moins étrange. Le genre qui n'arrive qu'une fois, on ne sait comment... Il leur est dorénavant impossible de rentrer chez eux, forcés de rester sur terre, ils n'ont eu d'autres choix, que de se fondre dans la population pour essayer de prendre le pouvoir et nos femmes. Ils exercent un métier le jour et tentent de détruire notre culture, la nuit tombée. ¡VIVA LOS MARCOS!

Les humains, s'ils se savent dominés par leur force continuent néanmoins de les défier. Depuis trois ans les deux espèces se livrent une bataille sans merci (mais pleine d'ivresse) lors de l'évènement le plus intrigant de la culture polo, intitulé «El Melee» (en 2009). Le fameux tournoi des Los Marcos, est un évènement où il semblerait que l'on joue au polo, enfin pour ceux qui arrivent à émerger assez tôt malgré les festivités et concerts de la veille. C'est simple, à chaque édition New York se voit envahir de dizaine de joueurs qui pour monter leur force et leur courage doivent affronter les exigences les plus folles des Los Marcos. Aujourd'hui les rumeurs parlent d'une prochaine édition 2010 sous le signe du «Karnage». Est-ce New York y survivra ? Amateurs de polo et de sensations fortes, vous n'avez encore rien vu. ¡VIVA LOS MARCOS!

Is the name of this trio of masked creatures from space formed of MARCO BUENO, MARCO MALO, and MARCO GIGANTE. They were born from the lava of a highly gravitational planet called Los Marcostan, where it is really hot and really cold, and where the wind blows really hard.

¡VIVA LOS MARCOS!

This planet is constantly bombarded with meteorites, that the Marcociens send back into orbit with great whacks from their mallets. They have been doing this since childhood, as well as digging tunnels in the stone with their bare hands! They came to Earth by some planetary fluke as unique as it is strange. The kind that only happens once, no one knows why... It is now impossible for them to get back home, and, earth bound as they were, their only option was to blend into the population to try and seize power and our women. They work a job in the daytime, trying to destroy our culture, but when night falls: ¡VIVA LOS MARCOS!

Although humans know that they are dominated by their superior strength, they still try to defy them. For the last three years the two species have been fighting a merciless, yet exhilarating battle during the most intriguing event in polo culture, called "El Melee" (in 2009). The famous Los Marcos tournament is an event where it seems that they are playing polo, that is, to those who have managed to rise early enough despite the concerts and festivities of the previous day. To put it simply, in each edition, New York is filled with scores of players, who, in order to prove their strength and courage must face the craziest demands of the Los Marcos. Today, rumour is that the 2010 edition will be under the sign of "Karnage". Is New York up to it? Polo fans and adrenalin nuts, you haven't seen anything yet: ¡VIVA LOS MARCOS!

Qui êtes-vous ?

El bueno : Je suis Marco Bueno, merci beaucoup. Je suis très beau et les femmes disent qu'elles aiment mon sourire quand j'arrache la peau de mes ennemis avec mes dents.

El Malo : Je suis Marco Malo, le meilleur et le pire bâtard des Marcos de tous les temps, ici pour déclarer la guerre et pécho toutes les femmes et drogues de cette planète. Viva Los Marcos !

El Gigante : El gigante, je suis le cerveau de cette opération. Grandpappy Marcos dit toujours que je suis cool comme un lombric.

Votre histoire ?

B : Ma mère a été enterrée vivante quand elle était enceinte du petit Bueno, mais elle a survécu huit mois underground en se nourrissant de blattes et des eaux de pluie. Quand je suis né, j'ai commencé à creuser un tunnel pour rejoindre la Terre, laissant ma mère derrière moi. Ça m'a pris 17 ans pour creuser à mains nues, usant de l'instinct des Marcociens pour creuser. Désormais, mon seul but est de vaincre mon père.

M : Malo n'a aucun souvenir de son passé, il se souvient juste qu'il fabriquait des maillets de polo dans une cage sombre quand il était un petit Marcocien. Et un jour... il s'est échappé.

G : Le grand accélérateur de particules bandant est une machine développée pour imiter ce qui se passe quand je me réveille.

D'où venez-vous ?

B : J'ai passé les 100 dernières années dans une ville rouillée ceinturant des volcans, les Marcociens, m'exerçant sur des cibles et fabriquant des lassos.

M : Je me suis pointé en détournant un vaisseau mère venu d'on ne sait où. Je ne sais pas pourquoi j'ai été envoyé ici, peut-être un exil et des vacances cumulés.

G : Un essai nucléaire près de l'océan au Canada m'a réveillé d'une gueule de bois de 1 000 ans. Je ne me souviens pas de la nuit d'avant.

A quoi ressemblent Les Marcociens ?

B : Nous sommes trop beau pour le regard humain. C'est pourquoi nous portons des masques. Révéler nos vrais visages humilierait toute l'humanité.

M : Sous le masque, personne n'a rien vu. Certains parlent d'une incroyable beauté, d'autres d'une horreur sans nom. De quoi vous rendre fou. Ou vous rendre mort.

G : Imaginez qu'une école de piranhas ayant mangé une famille d'hippopotames constitue un visage. Ce serait le visage des Marcos.

Des super pouvoirs ?

B : Creuser, l'hibernation, la télékinésie.

M : Le super pouvoir de Malo lui permet de tout piloter. Il peut tuer des gens avec son simple humour. Il est également doué sur Photoshop.

G : Boire. Ecraser. Blesser des gardiens de but.

Employez-vous un langage particulier à propos de l'équipement du bike polo ?

B : Bâton, balle, tank, femmes, bibines, feux d'artifice, vaincre, sang, furie.

M : Gangalagangalagangala. Vive les Marcos !

G : Faire. Misérable. B.

On dit que vous détestez les dauphins ?

B : Ce sont des nazes.

M : Ils ont révélé à Malo que Darth Vader est le père de Luke avant que Malo voie le film. Et ils boivent tout avec leurs nez-bouteilles d'enculés.

G : Les dauphins ? Non, les dos fins. Tu as déjà vu un dos fin. Ça colle.

Que s'est-il passé depuis votre arrivée sur la Terre ?

B : Doucement, la race humaine a assimilé le lifestyle des Marcociens. La sécurité sociale est en train de tuer les faibles. Les forts seront les seuls survivants. Cela a fonctionné sur les Marcociens il y a des milliers d'années. La polygamie aussi. Chez les Marcociens, le guerrier a plusieurs femmes, et ce n'est pas un souci. Tout cela semble se produire sur la Terre également.

M : Je me suis défoncé... le reste est brumeux.

G : D'une certaine manière, Gigante a toujours été présent sur la Terre. Du moins son esprit. Depuis que la première grosse chose a écrasé la première petite chose, Gigante était là.

Bon, c'est qui derrière le masque, pourquoi tant de mystères ?

B : Il n'y a personne derrière le masque de Gigante. Juste de la peau. Il faut regarder la vidéo de "Best day ever", tout est expliqué. Moi et Malo sommes juste des exemples suprêmes des espèces représentatives envoyées pour infiltrer la culture terrienne. Le jour, nous sommes de doux graphistes, et la nuit, nous ruinons vos coutumes dans tous les sens.

M : Des ombres. Nous, les Marcos, sommes ici pour infiltrer et ruiner vos existences. Afin de soumettre toute forme de vie. C'est une mission top secrète. Merde, je n'aurais pas dû vous en parler. Qu'importe, tout le monde est concerné à présent.

Viva Los Marcos !

G : Quel masque ? J'essaie d'utiliser des solutions proactives. J'ai tout essayé, mais ma peau reste jaune et noire, et extrêmement charmante.

Est-ce que des humains (sponsors, marques) coopèrent avec vous ?

B&M : Certains ont compris qu'ils n'avaient pas le choix. Nous avons un sponsor café, un sponsor cadenas, un sponsor bouffe, un sponsor picole. Plein de boîtes reconnaissent le brillant potentiel marketing des Marcos Polos : le team de polo le plus unique de l'univers. Nous avons déjà notre propre gamme de café et notre propre gamme de vin. Et plein de T-shirts à vendre sur losmarcospolos.com.

G : Ils doivent coopérer s'ils tiennent à rester vivants.

Et la Melee ? C'est bien plus qu'une compétition de polo, pas vrai ?

B : On dit que parfois ça joue au polo. Bueno ne sait pas, car Bueno se réveille tous les après-midi de sa cuite de la veille, tout juste prêt pour la prochaine soirée. La Melee est une chasse nécrophile, une vraie chasse, une quête des culs, un concert de métal, une soirée dance, un concours de beauté, et une performance artistique sportive interactive involontaire. Plein de dessous de table et de mauvais coups sont également utilisés. Car ils permettent de remporter plein de points.

M : Les tournois sauce Los Marcos consistent en des fêtes à vélo sans fin, de la dance, du sexe, du rock'n'roll quand vient la nuit, et puis, oh, du bike polo ! Ce sont de scandaleuses bachanales brutales. On en ressort effrayé.

G : Zzzzzz.

Quels sont vos futurs projets sur cette planète ?

B : Des lavages de cerveaux. Et probablement des combats avec des monstres, en passant.

M : Ha ! Les lecteurs, c'est vous le futur. Nous sommes venus pour vous. Nous allons faire la fête comme si c'était les soldes puis prendre le contrôle grâce à des maillets à rayons laser de la mort.

G : Arghh plooop.

Que représente le bike polo pour Los Marcos ?

M : L'échappatoire de notre passion. La chance d'être créatifs sur un vélo et de faire des choses dingues que quelques rares personnes dans ce monde sont fières de réaliser. Nous aussi nous sommes fiers. Viva Los Marcos !

G : Zzzzzzzzz zzz.

Can you please introduce yourselves?

El Bueno: Me el Marco Bueno, thank you vary much. I very handsom and ladies say they like my smile when I is tearing flesh off enemies with my teeth.
El Malo: Is Marco Malo, the bestest and wrorstes bastrad marcos evar, here to make war and to take all this planit's wimmen y drogas. ¡vivalosmarcos!!!!
El Gigante: El Gigante, I am brains of this oprayshun. Grandpappy Marcos always sayI smart as an ox.

What's your history?

B: My mother was buried alive when pregnant with little bueno, but survive for 8 months underground on bugs and rainwater. When I was born, I begin digging tunnel to earth, leaving mother behind.
It take 17 year for me to dig with bare hands, using instinkshual tunel diggig instinct all marcosians have as instinct. Now only goal is to vanquish father.
M: Malo no has memorees of his pastH only remember making pollo mallets in a dark cell from time he was a little marcosling. One day..... he escape.
G: Large hardon partikle accelerator is machine develop to mimic what happens when I am aroused.

Where do you come from?

B: I spent the next 100 years in rust belt town of volcano flats, los Marcostan, training in target practice and lasso making.
M: Malo is come here from piloting hijacked mothership from un-know origin. Not no knows where he escape from, or why has been sent hear...maybe was exile, maybe got vacation itinerary mixed-up.
G: Nucular testing in ocean near Canada woke me from my thousand year hangover nap.
I no remember night before that.

What do los Marcostans look like?

B: Far too beautiful for human eye to see. That is why we ware mask. Revealing true face would humiliate all human race.
M: Unte neath the mask, no one has seen. Some say incradible vishun of beauty, some say nameless faseless horrar. To look upon ,with naked eye, is said to drive one insane. Or make yuo mort. I said that write, right? Mort. That is wahat you french peeples say?...
G: Imagine if a school of pirahanaha eating a family of water buffalows was a persons face.
That would be the face of Los Marcos.

Super power?

B: Digging, hibernation, telekenisis.

M: Malo sooper power is he can pilot annything. Can kill peeple with his bare humors. He also good at Photshop.
G: Drinking. Smashing. Hurting goalies.

Do you have a special vocabulary concerning bike polo equipment?

B: Is stik, ball, tank, woman, booze, firework, spracks (rip), win, blood, fury.
M: Gangalagangalagangala, ¡vivalosmarcos!!!!
G: Make. Crappy.B.

What kind of bicycle do you ride?

B: Los Marcos live free!!!! Bueno ride iro fixed though. Is stole from girl winner of Monstar Tarck 2004.
M: Is tocker's joiust. Stolen from him by intarsepting his mail, freewheel 180x620 rayshyo.
G: I trade sakshual favors for custom made polo bike. Is fixed gere sol can back over pathetic opponents.

According to your history, you seem to hate dolphins...

B: They're dicks.
M: They reveal to Malo that Drath Vader is Luke's fater before Malo could get to see the movie. Allso, they drink up all the spraks up. Bottle-nosed fuckers.
G: Dolphins? No, doll fins. You ever see a doll with a fin? It sick. Creepy Flipper baby doll.

What happened since your arrival on planet earth?

B: Slowly, human race is assimilating to Marcossian way of life. Universal health care actually way of killing off the weak so only strong survive. It worked on los Marcostan thousand of year ago. Also, pologamy. On los Marcostan, warrior has many wife, and that no problem. In subtle way, we finally see some thing happen on earth.
M: Got high...the rest is kind off hazy.
G: In a way, Gigante always been on planet erth. At least in speerit. Since the very first big thing crushed the very first little thing, Gigante was there.

Who's behind the mask? Why such a mystery?

B: No one actually behind Gigante's mask. Is actually his skin. You watch video of "best day ever". Is explained there. Me and Malo simply supreme examples of species sent as representatives for infiltrating of earth culture. By day, we pose as mild mannered graphic designers, and at night, we ruin your customs from the inside out.
M: Shadows. We, Los Marcos is heer to infiltarte to ruin evarybodys life. To slowlyly bend all life on earth to our whims. Is top seekrit mishun. Shit, I shouldnt not no have told you

that, but fuck it; seems like evarybodys on board so far. ¡Vivalosmarcos!!!!
G: What mask? I try usign proactiv solution, I try everything, my face remains yellow y black y extremely hansome.

Are humans (sponsors, co-branding) cooperative with you?

B&M: Smart ones realize they have no choice. Smarter ones already falling in line. We has coffee sponsor, lock sponsor, food sponsors, booze sponsors. Many biznesses recognize brilliant marketing potential of los Marcos Polos - the most unique polo team in the universe. We has own line of coffee and own line of wine already. And lots of tshirts for sale on www.losmarcospolos.com
G: They are if they want to live.

Tell us more about the melee? It's not only a polo tournament. It's more than that, right?

B: Some reports from Melee said that polo was actually played at some point. Bueno doesn't know, because Bueno woke up from last night party in late afternoon every day, ready only for next party. The Melee is scavengar hunt, real hunt, booty chase, metal show, dance party, beauty contest, and involuntary interactive improvisational action sports performance art. A lot of bribery and shenanigans are also involved. In fact, bribery an shenanigans is best way to get most points. That, and "losing" the booty chase to a Marcossian judge.
M: The Los Marcos tounramets consist of: party on bikes for days, dance y sex drogas y rok y roll partys at night, oh, and bikepollo. Is scanadalouse bacchanalia brutalis. Very few come out unscarred in somme way.
G: Zzzzzzz

What are your plans for the future on earth?

B: And brainwashing. Possibly battling a few monsters along way.
M: Ha! You starting to speel like us!!! You, the readers are the future. We comming for you. We gonna partay like is on sale for \$19.99, and then take ovar with some sort of death-ray shooting pollomallet.
G: Arghh plooop

What does bike polo mean to Los Marcos?

M: Is outlet for Marcossian passion... is chance to be creative on bike, and doingk crazy things that only a select few in this world are proud to be a part off. We proud too. ¡Vivalosmarcos!!!!
G: ZZZZZTTTT ZZZZ

